Le 21 mars, le vote communiste Pour se défendre Pour exprimer sa colère Pour changer de politique André TOUVIER

Section de La Seyne - Saint-Mandrier Parti Communiste Français



## Le 21 mars à La Seyne, sanctionnons la droite, préparons le changement !

- c'est le pourcentage d'augmentation des impôts locaux que la droite Seynoise veut nous imposer pour 93 !
- c'est le nombre de tracts diffusés dans la ville en 5 jours pour dénoncer l'inacceptable et les responsables de cette faillite (Scaglia, Hérisson...). En quelques jours seulement, des milliers de signatures recueillies contre les 18%!
- c'est l'augmentation des impôts locaux (avec les 18% annoncés) que nous subissons depuis 1984 sous le règne des Scaglia, Hérisson, Mattéi... et leurs amis politiques qui les ont soutenus, approuvés et aidés : Paecht, Arreckx...
- c'est le nombre de Conseillers Municipaux de droite et d'extrême-droite (Scaglia, Lordet, Bacci, Hérisson, Mattéi, Buonomano, Scavarda, Bénichou, Hureaux, Respaud... vous finirez la liste vous-mêmes) qui ont voté tous les budgets (de la Ville ou de la SADOVAR !!!) depuis 1984. Ils sont tous responsables de cette gestion de droite !
- de chômeurs à La Seyne auxquels Scaglia et ses 34 colistiers de droite ont répondu par : casse des Chantiers navals, SADOVAR, Village de Fabrégas, Villa Tamaris-Pacha, Privatisations...
- des Français, dont nous-mêmes, considèrent l'emploi comme le problème N°1 !
- de Seynois qui ont dit NON au traité de Maastricht. Paecht, Scaglia, PS, Ecolos... vous demandaient de répondre Oui. Le P.C.F. ses militants, ses élus, son Conseiller Général Maurice PAUL ont fait campagne pour le NON, contre cette Europe des multinationales et du "fric-roi".
- mars, c'est le jour du Conseil Municipal où l'inacceptable hausse des impôts doit être rejetée par les Conseillers Municipaux. La gestion de la droite doit être sanctionnée à l'occasion du vote du budget primitif 93 et du compte administratif 92. Les Elus communistes, porteurs de votre refus et de vos aspirations voteront contre les 18% et contre cette gestion. Tout le monde pourra juger, publiquement, sur pièces l'attitude de chaque Conseiller Municipal.
- mars, c'est le premier tour des Elections Législatives. Ce jour-là, au-delà des Conseillers Municipaux, il nous appartient à tous de dire haut et fort que nous ne voulons plus de cette politique de droite locale et nationale. Scaglia, Paecht, c'est la droite, même combat, mêmes dégâts! Ils méritent d'être sanctionnés! Exprimons aussi notre colère dans les urnes. Soyons plus forts pour résister contre la droite revancharde et pour le changement, la justice et le progrès social.